

【第7回「ゲツツ！SAIKAIJ】令和8年1月26日（月）

○新年を迎えて最初の回は、①「高校生バス停フォト・コンテスト」の感想と反省、②その優秀作品の活用方法の検討、③「西海市高校・地域連携イキイキ活性化事業」の第2回コンソーシアム会議への活動報告と提言、この3つが協議事項でした。

①「高校生バス停フォト・コンテスト」の感想と反省として、「最後までよく頑張れたと思う。」、「もっと自分から行動できていたら良かった。」、「チラシの内容をもっと詳しく書く必要があった。」、「選考結果が出た後の、これからの取組が大事。」など、それぞれの関わり方の中で感じたことを思い思いに語り、反省を共有しました。

②優秀作品の活用方法としては、○それぞれの高校内でポスターにして掲示する、○市役所や図書館など、市民が利用するところに掲示する、○バス停やバスの車内などに貼り、利用する人に見てもらう、○ポケットティッシュに入れて、店舗などで配布する、など様々なアイデアが出されました。

③第2回コンソーシアム会議への活動報告と提言は、西彼杵高校3年の代田君（そーじ）と濱本君（けいや）に代表して行ってもらうことにしました。両名は、高校生としての視点と感性で活動報告をした後、1年間の活動の中で感じ、考えたことを提言としてまとめ、発表します。そのための発表原稿を、メンバーの意見を取り入れながら、全員で書き上げて行きました。2月9日（月）の会議本番が、今から楽しみです。

